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ASSEMBLÉE NATIONALE
10ème législature

Foret de Fontainebleau
Question écrite n° 46998

Texte de la question

M. Didier Julia attire l'attention de M. le ministre de l'agriculture, de la peche et de l'alimentation sur le debat qui
se developpe actuellement entre plusieurs associations sur la meilleure maniere de preserver la foret de
Fontainebleau. Les unes militent pour un parc naturel national et les autres pour un statut de foret de protection,
conformement a l'orientation que le ministre a lui-meme donnee. Afin d'eclairer le debat, il lui serait
reconnaissant de lui faire connaitre les arguments qui militent en faveur du statut de foret de protection pour le
massif de Fontainebleau.
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